

Jackson wird Citroen-Generaldirektorin

Linda Jackson wird ab dem 1. Juni 2014 die Funktion der Generaldirektorin der Marke Citroën übernehmen. Zugleich wird Yves Bonnefont zum Generaldirektor der Marke DS ernannt. Jackson verfügt über eine mehr als 35 Jahre lange Erfahrung in der Automobilindustrie. In dieser Zeit hat sie verschiedene Funktionen in den Bereichen Finanzen und Handel ausgeübt. Zurzeit ist Linda Jackson Geschäftsführerin von Citroën Großbritannien und Irland.

Ebenfalls zum 1. Juni 2014 übernimmt Bonnefont die Funktion des Generaldirektors der Marke DS mit dem Ziel, die Entwicklung von DS als Premiummarke zu beschleunigen. Aktuell ist er Direktor Strategie für den Konzern PSA Peugeot Citroën und stellvertretender Generaldirektor von Citroën. ([ampnet/nic](#))

Bilder zum Artikel



Linda Jackson.



Linda Jackson.



Yves Bonnefont.



Yves Bonnefont.
